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Sicherheitshinweise: 

Das Gerät enthält einen Lithiumionen Akkumulator, es sind deshalb entsprechende 
Sicherheitsmaßnahmen anzuwenden: 

- Stellen Sie sicher, dass der Akkumulator entladen ist!
- Den Akkumulator keinem Feuer oder hohen Temperaturen über 60°C aussetzen!
- Den Akkumulator nicht beschädigen, quetschen oder öffnen!
- Den Akkumulator nicht kurzschließen und keinen Flüssigkeiten aussetzen!
- Der Ausbau und die Entsorgung des Akkumulators darf nur durch unterwiesenes Fachpersonal

durchgeführt werden!
- Tragen Sie zum Ausbau des Akkumulators geeignete Handschuhe und eine Schutzbrille!
- Den Akkumulator entsprechend den lokal gültigen Vorgaben recyceln oder entsorgen!

Schritte zum Ausbau des Akkumulators: 

- Für den Ausbau des Akkus ist ein Kreuzschlitzschraubendreher der Größe PH00, und ggf. eine
Rohrzange zum Ausdrehen des Objektivs, erforderlich.

- Um den Akku aus dem Gerät zu entfernen gehen Sie folgendermaßen vor:
- Entfernen Sie das Objektiv vom Gerät in dem Sie es gegen den Uhrzeigersinn aus dem Gerät

Schrauben. (Das Objektiv kann dabei zerstört werden!)
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- Entfernen Sie die vordere Kunststoffabdeckung vom Gehäuse, indem Sie diese über den
Einschaltknopf nach vorne abheben.

- Stecken sie das Flachbandkabel (A) von der obenliegenden Platine ab.
- Entfernen Sie die vier Schrauben (B), die den Elektronikkern im Gehäuse halten.

- Ziehen Sie den Elektronikkern aus dem Gehäuse (Tipp: Sie können das Objektiv zur Hilfe
nehmen!).

- Entfernen Sie die beiden Kreuzschlitzschrauben (C) links und rechts am inneren
Elektronikkern, welche von hinten eingeschraubt sind.
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B B 

B 

C C 
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- Entfernen Sie die vier Kreuzschlitzschrauben (D) von oben.

- Lösen sie den Akku heraus und stecken Sie ihn von der Platine ab.

D 
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Safety instructions: 

The device contains a lithium-ion accumulator, therefore appropriate safety measures must be applied: 

- Make sure that the accumulator is discharged!
- Do not expose the accumulator to fire or high temperatures above 60°C!
- Do not damage, crush or open the accumulator!
- Do not short-circuit the accumulator and do not expose it to liquids!
- Dismantling and disposal of the accumulator may only be carried out by trained personnel!
- Wear suitable gloves and protective goggles when removing the accumulator!
- Recycle or dispose of the accumulator according to the locally valid regulations!

Steps for removing the accumulator: 

- For the removal of the accumulator, a Phillips screwdriver of the size PH00, and if necessary, a
pipe wrench for unscrewing the lens, is required.

- To remove the accumulator from the instrument, proceed as follows:
- Remove the lens from the unit by unscrewing it counterclockwise. (The lens can be destroyed

in the process!)
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- Remove the front plastic cover from the housing by lifting it forward over the power button.

- Disconnect the ribbon cable (A) from the top PCB.
- Remove the four screws (B) that hold the electronics core in the housing.

- Pull the electronics core out of the housing (tip: you can use the lens to help!).
- Remove the two Phillips screws (C) on the left and right of the inner electronics core, which are

screwed in from behind.

A B 

B B 

B 

C C 
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- Remove the four Phillips screws (D) from the top.

- Remove the battery and disconnect it from the circuit board.

D 

D 
D 

D 
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